

Geothermie.Bayern

## Neues aus Forschung und Praxis

**[24.04.2019] Im Fokus des Praxisforums Geothermie.Bayern Anfang Oktober stehen Trends und neueste technische Entwicklungen der Geothermie ebenso wie Erfahrungen aus Praxis und Wissenschaft.**

Das Praxisforum Geothermie.Bayern findet vom 7. bis 9. Oktober 2019 im Haus der Bayerischen Wirtschaft statt. Wie der Veranstalter Enerchange mitteilt, startet das Forum auch in diesem Jahr mit einem Workshop-Tag zum Thema Fördersysteme. Am 8. Oktober widmet sich der Hauptkongresstag in mehreren parallel angebotenen Sessions neuesten Entwicklungen aus Forschung und Praxis. Ein Highlight am Kongresstag werde die Verleihung des Geothermischen Energiepreises Bayern sein, der die besten Geothermieanlagen Bayerns in den Kategorien Strom und Wärme auszeichnet, kündigt Enerchange an. Zudem wird mit dem Christian-Hecht-Preis der akademische Nachwuchs prämiert. Auf der GeoTHOUR am 9. Oktober führt eine Exkursion zu Geothermieanlagen im Münchner Umland. „Wir freuen uns darauf, den Besuchern des Praxisforums Geothermie.Bayern auch 2019 wieder ein abwechslungsreiches Programm bieten zu können“, sagt Jochen Schneider, Geschäftsführer des Veranstalters Enerchange. „Mit einem Workshop-Tag, einem Kongresstag und der GeoTHOUR nehmen wir das bewährte Konzept aus dem letzten Jahr wieder auf.“ Bis zum 31. Juli wird laut Veranstalter ein Frühbucherrabatt für das Praxisforum von zehn Prozent angeboten.

(sav)

Stichwörter: Geothermie, Enerchange, Geothermie.Bayern